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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 24 settembre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta:  

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - P. Ghezzi (Vice Sindaco) - “Gemellaggio città di Angers - Saluto alla 

Ambasciatrice uscente, Margaux Laurent. 

 

 

Question Time   
Question Time 01 -  SICUREZZA AL CAMPO DELLA BIGATTIERA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI, 

SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 15/09/2015 - ID 1185907 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question Time 02 - COMPARTECIPAZIONE COSTO TRASPORTO SOCIALE - PRESENTATA DAL CONS. 

MANNINI, SU DELEGA DELLA CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 15/09/2015 - ID 

1186027 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: G. Mannini (M5S) discussa 
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Question Time 03 - VALORIZZAZIONE IMMOBILE DI PROPRIETA’ DELL’UNIVERSITA’ DI PISA: EX GEA 

- PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 

18/09/2015 - ID 1187442 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

P.S: Le Question Time n.ri 4 e 6, vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

Question Time 04  (Odg aggiuntivo) - PROGETTO DI CENTRALE A BIOMASSE A COLTANO - 

PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO, CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 21/09/2015 - 

ID 1188107 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: E. Zuccaro (M5S) 

discussa 

 

Question Time 06 (Odg aggiuntivo) - IMPIANTO A BIOMASSE DI COLTANO - PRESENTATA DAL 

CONS. DI STEFANO, CAPOGRUPPO RIFORMISTIPERPISA, IN DATA 22/09/2015 - ID 1188746 

Illustra: O. Di Stefano (Riformisti) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: O. Di Stefano (Riformisti) 

discussa 

 

Question Time 05 (Odg aggiuntivo) - ADDIO AL NUOVO DEPURATORE DI SAN JACOPO - 

PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 21/09/2015 - ID 1188293 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - SPOSTAMENTO ANTENNA WIND A MARINA DI PISA E PIANO DEL COMUNE DI 

PISA PER LE ANTENNE DI TELEFONIA MOBILE - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) 

IN DATA 15/06/2015 (ASS. SANZO) - ID 1156996 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - SITUAZIONE PISCINA COMUNALE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 23/03/2015 (ASS. SANZO) - ID 1125032 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore allo Sport) 
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Interventi: R. Latrofa (NCD), A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici), F. Auletta (Una città in 

comune-PRC) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - USO DI DISERBANTI NEI CAMPI DI SAN PIERO A GRADO  - PRESENTATA DAL 

CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 30/03/2015 (ASS. SANZO) - ID 1127555 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - SITUAZIONE DI GRAVE DEGRADO E DI MANCATI CONTROLLI DELLA PISTA 

CICLOPEDONALE DI VIA DI VIACCIA NEL QUARTIERE DI PORTA A MARE - PRESENTATA DALLA 

CONS. BRONZINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 14/04/2015 (ASS. FORTE) - ID 1133272 

Illustra: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interviene: V. Antoni (M5S), M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Conclude: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 -  APPROVAZIONE REGOLAMENTO COMUNALE PER L’ESERCIZIO, IL CONTROLLO, LA 

MANUTENZIONE E L’ISPEZIONE DEGLI IMPIANTI TERMICI - ID 1160948 (immediata esecuzione) 

Illustra:  S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Votazione proposta: favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 09 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 02 approvata 

 

 

P.S: L’Argomento e la Mozione n. 1, vengono discussi congiuntamente in quanto trattano lo 

stesso argomento 

Argomento (Trasmesso in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 

Argomento 01 - ALLAGAMENTO DI PISA PER GLI EVENTI METEREOLOGICI DI LUNEDI’ 24 AGOSTO 

2015 - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN 

DATA 27/08/2015 - ID 1180511 

Illustra con la presentazione in aula di alcune slide relative all’Argomento: R. Buscemi (ForzaItalia-

PDL) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 3  ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “ALLAGAMENTI IN CITTA’ PRODOTTI DALL’EVENTO METEORICO DEL 24 AGOSTO 

SCORSO” 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC), P. Bongiovanni (PD) presenta un emendamento 
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Il Consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) accetta gli emendamenti 

Votazione Ordine emendato:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0 approvato 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “DEFINIZIONE DEGLI INTERVENTI E DELLE PRIORITA’ QUARTIERE PER QUARTIERE” 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0 approvato 

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dalla Consigliera P. Bongiovanni (PD) ad oggetto: 

“SITUAZIONE DEL COMUNE DI PISA IN RELAZIONE AI DATI DEL NUBIFRAGIO DEL 24 AGOSTO 2015” 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) presenta un emendamento. La Consigliera P. Bongiovanni 

(PD) non accoglie l’emendamento 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 01 approvato  

 

Mozione  1  (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") -  MOZIONE DI 

INIZIATIVA POPOLARE - RIFACIMENTO DELLE FOGNATURE BIANCHE CITTADINE - PRESENTATA DAL 

CONS. LATROFA (NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 9/09/2015 - ID 1184122 (collegato 

all’argomento) 

Illustra:  R. Latrofa (NCD) 

Interviene: Paolo Grassini (1° firmatario petizione popolare) 

P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: R. Latrofa (NCD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), 

M. Filippeschi (Sindaco) la Consigliera P. Bongiovanni (PD) e  l’Assessore  A. Serfogli, formalizzano 

degli emendamenti. 

Il Consigliere  R. Latrofa (NCD) accoglie gli emendamenti presentati. 

Votazione mozione emendata:  favorevoli: 21  contrari: 01  astenuti: 01 approvata 

 

Dibattito complessivo: R. Latrofa (NCD),  M. Nerini (Noi adesso Pis@), D. Petrucci (Noi adesso 

Pis@), G. Ventura (In lista per Pisa), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Ghezzani (SEL), E. 

Zuccaro (M5S), P. Bongiovanni (PD), S. Landucci (Gruppo Misto), R. Mariotti (In lista per Pisa), A. 

Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici), G. Sardu (Presidente di Acque S.p.A.), Ing. S. Borsacchi 

(Dirigente Consorzio di Bonifica Fiumi e Fossi), M. Filippeschi (Sindaco), D. Petrucci (Noi adesso 

Pis@), M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

 

 

 

 

Alle ore 22,20, la seduta viene sciolta  

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


